

Balonmano

El Motive.co se examina

El Guardés mide en Copa el progreso del equipo tras la llegada de Alfredo Rodríguez, que debuta

J. J., Gijón

El Motive.co Gijón tiene esta tarde, 19 horas, un test muy importante de cara a calibrar sus opciones de evitar el descenso. Recibe al Atlético Guardés en un partido correspondiente a la fase previa de la Copa de la Reina que además supone el debut de Alfredo Rodríguez al frente del equipo. Tras poco más de una semana de entrenamientos con el nuevo técnico, el equipo gallego medirá el grado de mejora experimentado en este corto tiempo y cómo la plantilla va asimilando los conceptos del flamante entrenador.

Equipo y técnico tienen la ventaja de que el partido no es de liga y, aunque a ambos les gustaría clasificarse para la fase final de la Copa de la Reina, el partido no reviste tanta trascendencia. Por ello, el resultado queda un poco en segundo lugar y lo más importante es comprobar si se comienzan a ver cambios positivos o no. Alfredo tiene a su disposición a toda la plantilla a excepción de la lesionada Juceleyde Pereira.

El Atlético Guardés está en un gran momento de forma y la muestra es su reciente victoria sobre el líder Bera Bera. Se da la coincidencia de que fue el último visitante de La Arena en Liga, partido que acabó en clara derrota gijonesa y pos-



Alfredo Rodríguez. | Juan Plaza

Mejorar en defensa y minimizar las pérdidas, claves en la esperada mejora

terior destitución de Guillermo Algorri al frente del equipo. El gallego no es un equipo físico, pero sí sabe aprovechar al máximo una plantilla muy rápida y explosiva.

A La Arena volverán Cecilia Cachada, María Palomo y la entrenadora, Cristina Cabeza, piezas fundamentales en las últimas temporadas en el seno del club gijonés y ahora en el conjunto rival.

Esta semana la jugadora Lorena Zarco, una de las veteranas del Motive.co Gijón, aseguraba que este partido iba a ser muy diferente al de Liga jugando recientemente e incluso que había un cierto afán de revancha porque las jugadoras querían reivindicarse tras el mal partido ofrecido a sus aficionados en aquella ocasión.

Por su parte, Alfredo Rodríguez hizo especial hincapié en la necesidad de ofrecer una fuerte defensa que sea la base sobre la que se asiente el juego del equipo. Eso y tratar de evitar la gran cantidad de pérdidas que están siendo uno de los principales handicaps del equipo esta temporada.

El Motive.co Gijón tiene abierta la campaña de abonados para la segunda vuelta al precio de tan solo 30 euros. Una segunda vuelta que será clave para tratar de que el club se mantenga en la elite del balonmano femenino español.



Sara Rocés, rodeada de contrarias. | Ángel González

HOCKEY SOBRE PATINES

El Telecable necesita ganar en Manlleu para seguir arriba

Las gijonesas quieren olvidar la clara derrota sufrida la pasada jornada ante el Palau

J.J., Gijón

El Telecable Gijón vuelve a tener un rival complicado, ya que visita la cancha del Manlleu, 13 horas, en partido con el que se cierra la primera vuelta de la liga. Las gijonesas vienen de encajar una dura derrota en su cancha ante el Palau i Plegamans y quieren no solo reivindicarse, sino mantenerse en la lucha por la primera plaza de la OK Liga. El Manlleu marcha quinto a pesar de haber perdido una jugadora tan importante como Anna Casarramona y su objetivo es alcanzar la cuarta plaza que le permita disputar una vez más el play-off por el título. El liderazgo de Casarramona en este equipo lo ha asumido Nara López, otra jugadora de gran nivel y con mucha experiencia en la categoría. Con ella destaca la presencia de dos jugadoras jóvenes, Blanca Angrill y Marlena Rubio, cuya aportación mantiene al equipo luchando por todos los títulos. Esta temporada, el Manlleu no parece tener el potencial de otros años pero en su cancha siguiendo un rival muy complicado y de los mejores de la liga. Por su parte, Nataša Lee tiene a su disposición a toda la plantilla y esta semana han trabajado en tratar de que los errores cometidos ante el Palau i Plegamans no se repitan. El conjunto de La Calzada tiene ante sí partidos importantes no solo en la liga sino que en próximas fechas afrontará el segundo partido de la Liga Europea y la Copa Intercontinental.

León, complicado rival para el Royal Premium Gijón

El Royal Premium recibe a las 17 horas al Universidad de León, equipo que le precede en la clasificación con un punto más. Gonzalo Aguirre tiene la duda del portero José Luis Cardín pero recupera a Luis Madrazo. Partido complicado para los gijoneses, ya que su rival es filial del Ademar y está cargado de jugadores jóvenes pero de mucho talento. | J.J.

El Grupo Covadonga visita al Ciudad de Salamanca

El Grupo Covadonga, tras caer en el derbi local, visita la cancha del Ciudad de Salamanca, 20 horas, en un encuentro entre dos equipos de la zona baja. Aunque los gijoneses les sacan tres puntos a los charros, ambos llevan rachas similares, una victoria en las últimas cuatro jornadas. | J.J.



Una jugadora del Balonmano Gijón trata de superar la defensa rival. | M. L.

El Balonmano Gijón busca su cuarta victoria consecutiva

Buena oportunidad para el Balonmano Gijón de seguir sumando victorias. Recibe al las 19 horas al Fuentes Carrionas, equipo de la zona baja de la clasificación y mucho más necesitado de triunfos que el gijonés, tercero después de sumar tres victorias consecutivas. Las visitantes son el equipo más goleado del grupo, aunque es más anotador que el gijonés, quien debería hacer valer su mejor defensa y el hecho de jugar en casa. También supondrá el debut en cancha propia del reciente fichaje Gisela González. | J.J.

BALONCESTO

Tartiere Auto y Círculo buscan enderezar su errático rumbo

El Tartiere Auto tiene ante sí una buena oportunidad de sumar una segunda victoria consecutiva, ya que recibe a las 20 horas al Zamora, último clasificado y que lleva 12 derrotas consecutivas. Será también el debut en casa ante sus aficionados del nuevo entrenador Jacobo Garrido y del jugador Jerónimo Luis. Ambos lo hicieron la pasada jornada en Oviedo donde los gijoneses lograron su tercera victoria del año. Por su parte, el Círculo Gijón, tras cuatro derrotas consecutivas visita al Culleredo, 19:30 horas, que lleva justo una racha opuesta al sumar con victorias sus tres últimos partidos. Galán necesita encontrar de nuevo la mejor versión del equipo, esa que le hizo sumar 9 triunfos seguidos y que le situó en la parte alta de la clasificación. | J. J.

VOLEIBOL

Doble compromiso para el Gijón Voley en Extremadura

El Cid Jovellanos Gijón Voley aprovecha su viaje a Extremadura para jugar dos partidos este fin de semana. El primero será a las 19 horas ante el Extremadura y el segundo al medio día de mañana domingo en Almendralejo. Los gijoneses quieren mantenerse en la zona alta y tiene dos buenas oportunidades de sumar puntos ya que ambos rivales marcha en las últimas posiciones. Por su parte, el Grupo Covadonga, que como el Gijón Voley milita en la Superliga 2, visita al Astillero a las 19 horas en un partido a priori igualado y en el que las gijonesas tratarán de sumar algún punto que mantenga su cómoda distancia con las posiciones de descenso. | J. J.